



BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 25 de noviembre de 2019

BOLETÍN 020

FESTIVAL DE DANZA EN BAHÍA

La comunidad universitaria de la extensión de Bahía de Caráquez de la Universidad Laica “Eloy Alfaro” de Manabí vivió y disfrutó del festival de Spondylus “América Danza”, en este acto se contó con la presencia de docentes, estudiantes y gran público de la localidad que se dio cita y disfruto de la cultura dancística.



La bienvenida estuvo a cargo del señor decano de la extensión Dr. Eduardo Caicedo, quien agradeció la presencia de las diferentes delegaciones de los países hermanos y también a la mentalizadora de este evento la Abg. Yessy Sánchez de Camino.

Sánchez, comentó que participaron agrupaciones de México, Perú, Panamá y Ecuador.

